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Un appartement lyonnais en plein ciel avec une immense terrasse

C'est   Espaces   Atypiques   qui  nous  dévoile  aujourd'hui  l'un  de  ses  appartements  coup  de  coeur,  avec  cet 
appartement lyonnais en plein ciel et son immense terrasse paysagée   de   74m2,   situé   dans   un   bâtiment  du 
quartier de Confluence .  Son  extérieur  s'intègre  comme  une  extension  de  l'espace  à vivre. Perché au sommet 
d'une résidence, cet appartement de  105m2  ressemble  à  une  maison sur le toit. . L'architecture traversante et la 
quadruple exposition offrent une luminosité constante et des perspectives sur la ville.

On  y  découvre  une  pièce  à vivre spacieuse, réunissant salon, salle à manger et cuisine semi-ouverte aux lignes 
épurées.  De  larges  ouvertures  donnent  accès  à  la  terrasse végétalisée. L'espace nuit, bien isolé des zones de 
réception,  est  composé  d'une  suite  parentale  avec  dressing  et  d'une  salle  d'eau  privative  ainsi que de deux 
chambres  supplémentaires  et  d'  une  salle  de  bains  indépendante.  Sa  décoration  fait  appel  à des matériaux 
nobles parfaits pour sublimer ce lieu contemporain. Photo : © Matias Kolppo

A flat in Lyon with an immense terrace

Espaces Atypiques is  today  unveiling  one  of  its favourite flats, this Lyonnais flat in the open sky with its immense 
74m2  landscaped  terrace,  located  in  a building in the Confluence district. Its exterior is an extension of the living 
space.  Perched  at  the  top of a residence, this 105m2 flat looks like a house on the roof. The through-architecture 
and quadruple exposure provide constant light and views over the city.

The  spacious  living  room  includes  a  lounge,  dining  room  and  semi-open-plan  kitchen  with clean lines. Large 
windows  give  access  to the green terrace. The night space, well separated from the reception areas, comprises a 
master  suite  with  dressing  room  and  private  shower  room,  as  well  as  two  further  bedrooms and a separate 
bathroom.  It  is  decorated  with  the  finest materials to enhance this contemporary space. Photo: © Matias Kolppo 
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Pour retrouver cet appartement lyonnais en plein ciel avec une immense terrasse chez Espaces Atypiques, 
cliquez sur ce lien !

To view this flat in Lyon with a huge terrace at Espaces Atypiques, click on this link!
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